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〈地域のスペシャリストをご紹介します〉 

八重倉 光枝さん 卓球で頑張る８５歳 

大洞桜台在住の八

重倉さんは、昨年９月、

「平成２０年度岐阜県

スポーツグランプリ」

を受賞されました。 
八重倉さんは、大

正１２年２月生まれ。

昭和１４年から卓球を

始められ、明治神宮

大会（国民大会の前

身）に出場し、ベスト４に入賞されています。 
ラージボール卓球では、ねんりんピックを始め、数

多くの全国大会に出て活躍してこられました。さらに、

国際大会にも毎年のように参加され、最近では、ドイ

ツや上海に行かれました。今年は５月に横浜で国際

大会があり、週２～３回の練習に余念がありません。 
このような長年にわたる卓球への情熱や活動が、

生涯スポーツ社会の構築に大きく貢献されたわけで、

これからもお元気で後進を導かれるよう祈ります。□■ 
―紹介者:北山支部･上野 堅一さん 

 

84 名が成人式 夢を持って大きく飛躍しよう 
―自治会連合会会計・岩井 淳二 

 今年度の新成人を祝い励ます会は、初めて芥見

東・南合同で、８４名を迎え粛々と執り行われました。 
 バブルの絶頂期に生まれた新成人の門出は、一転

１００年に一度といわれる厳しい経済状況の中でのス

タートとなりました。開式前には、オイ元気やったか？

〇〇ﾁｬﾝ、お久しぶり！など、懐かしい思い出に浸り、

成人した喜びを分かち合う光景がみられました。 

来賓の方々からは「この大事な日を、育ててくれた

両親に感謝し、夢と希望をもって、大きく飛躍する節

目としてほしい」「法律的には、権利と義務を負う。心

の豊かさと、

バランスのと

れた人生を!」
など、温かい

祝辞をいただ

きました。□■ 

 

 

 

 

迷惑駐車 道路を車庫代わりにしないで 

―交通安全協会芥見東支部長･宇野 美智雄さん 

桜台、柏台、桐が丘、紅葉が丘、・・・路地や外周

道路での常習的な駐車が他家の車庫入れ、通学路、

緊急車両やみどりっこバスの通行を妨げています。 

各自治会でも自粛を呼びかけていただいています

が、当支部にも悩みや相談が寄せられ、目下、警察

当局と取締り強化への具体策を協議しています。 

多くの方は、敷地内に駐め、多少遠くても駐車場を

借りています。道路を車庫代わりにしている方は、周

りにどれだけ迷惑やストレスを与えているか考えられ、

警察から摘発されたり、深刻なトラブルが起きる前に、

迷惑駐車を止められるようぜひお願いします。 □■ 

 

防災活動 火災は減るも日頃の備えが大切 

―中消防団芥見分団団長・篠田 雄治さん 

平素は消防活動へのご理解・ご協力ありがとうござ

います。おかげさまで、本年度の火災出動は昨年度

に比べ激減しています。引き続き、本年度の防火標語

「火の始末、君がしなくて誰がする」にあるように、 

１． 寝タバコは絶対やめる 

２． ストーブは、燃えやすいものから離れて使う 

３． ｶﾞｽｺﾝﾛから離れる際は必ず火を消す 

を守ってください。 

地域の備えも大切で、

消防団員がその柱にな

るのですが、残念ながら

芥見東地区は人口に比

べ団員数が足りません。 

若い方はもちろん必

要ですが、年配の方も

情報発信要員（体力なく

ても）として各地にいて

いただくと心強いです。 

若い方も年配の方も

どうか手を挙げてくださ

るようお願いします。□■ 
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古田知事から表彰状。この姿勢!! 

皆で支え合ってこそ 

岐阜市消防出初式で（１月１８日） 

 

１月１２日東部コミセン 
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☆新成人の皆さん、クルマ社会でも一層の責任を自覚され、交通マナーを守り、他者を思いやる立派なドライバーになってください〈交通安全協会〉 

 

 ―芥見東小学校恩師・川口 信司先生 

８年ぶりに出会った子どもたち。どの子も大きく、逞

しく、そして美しく変身していました（笑）。ステージの

上から顔を眺めていても、自信をもって顔と名前が一

致する子が３割ほど。８年という時間の流れとともに、

子どもたちの成長を実感しました。 
 新成人の横には、この会のためにご尽力いただいた、

自治会の方々。成人の門出に、これほど多くの方に見

守っていただけるとは、この子たちはなんと幸せなことか。

地域の方々に対し、感謝の気持ちで一杯になりました。 
特に今年は、

芥見東・南両

地区合同の開

催で 、準備も

大変だったと

思います。本

当にありがとう

ございました。 
新成人の皆さんには、こうした周囲の方々への感謝

の気持ちが持てる人になって欲しいと思います。今、

自分があることを当たり前と思わずに。      □■ 
 

豊かな自然 北山の裏山や山田川の生き物 

―北山支部の方より 
北山の裏山では、１２月から１月にかけメジロを見か

けます。みかんを輪切りにして木に刺しておくと、メジロ

やヒヨドリがついばみに来ます。昔はタヌキもいました。 
３月初めごろ、ウグイスがチィチィとささやき、５月に

は上達して、ホーホケキョ、ケキョ、ケキョとウグイスの

谷渡り、まるで笛でも吹くように長く鳴きます。 
野バトが２羽仲良く来ます、セキレイも。そのほか名

前不明の鳥も。以前、きれいな鳥が舞込みました。キ

ジの雄で、女性や子どもを見ると突きに来ました。 
山田川には、１月頃から

春までカワセミ、年中、サギ、

カモ。カモは初め２羽卵を

産み、一番多いときは９羽

にもなりました。今は２羽と３

羽の一家をたまに見ます。 
昔、北山の用水路近くでネズミを大きくしたような動物

（ヌートリア？）を見ました。昔は田んぼがあったせいか、

ザリガニ、オタマジャクシ、亀も。暖かくなると用水路の

小さな穴々からヘビが顔を出し、びっくりしました。□■ 

  

―藍川東中学校恩師・岩井 隆司先生 

『山あり谷あり。でも、あきらめなければ夢はかなう』 
本校卒業生、高橋尚子さんの現役最後のレースを前

にした記者会見でのコメントです。この言葉は、私たち

や後輩の皆さんへのメッセージでもあるでしょう。 
皆さん の 前

には、これから

歩んでゆく長

い道があります。

その道のりは、

決して平坦で

ないかもしれま

せん。 
今、大きな不況の波が押し寄せ、何かと暗いニュース

が続いています。そんな時でも、夢や目標・希望を持っ

て、頑張る姿勢を決して忘れないようにしたいものです。 
また、人間は決して一人では生きて行けません。頑

張る姿勢とともに、人と人との出会い、そして絆を今後

も大切にしていってください。 
新成人の皆さんの人生がこれからも幸多かれとお

祈り申しあげます。                   □■ 
 

自治会活動 皆さんに助けてもらいながら 

   ―桐ヶ丘市営支部の方より 

自治会の活動を初めてさせていただきました。 
仕事が忙しい中、右も左も分からず、夏祭り、市民

運動会、ｅｔｃに参加して、皆さんに助けていただきな

がら色々体験させてもらいました。１年間、何とかやっ

てこれました。本当にありがとうございました。 
自分たちの町を安心で安全な住み良いところにす

るために、これからも少しでもお手伝いができたら、と

思っています。                     □■ 

 

みどりっこバスより ４月
改定案に賛成多数 

「４月からの運行計画」アン

ケートへご協力ありがとうござ

いました。生協へ往復停まる

などこれまでのベストの計画

でご利用いただけそうです。 

雪のため南山ルートなどを

運休することがあります。どう

かご了承ください。    
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 山田川のカモ一家 

恩師と語る会で 

周りの人への感謝の心を忘れずに 新成人への想い 苦境でも諦めなければ夢はかなう 

（現在、市立且格小学校にお勤めです）                   （現在、西濃教育事務所にお勤めです） 

スノーボードのお話で 

岩井先生 
川口先生 

今冬一番の雪‐１月１３日  


